

Für den Stadtkurier 26. September 2014  
Rubrik "Damals"

Verantwortlich und Ansprechpartner für die Rubrik "Damals" ist:  
Horst Diehl  
Bingenheimer Straße 29  
mail-Adresse: h.diehl@web.de

**Bildbeschreibung:**

Heuchelheim

Aufnahme um 1920

Familie Otto und Elisabeth Lemp mit acht von insgesamt 10 Kindern, wobei Kinderreichtum zu dieser Zeit nichts außergewöhnliches war.

Kinder v.l.: Robert, Ernst, Wilhelm, Rudolf (im Kleid), Franz, Adolf, Ludwig, ?

Das Foto wurde von Familie Weitz, Hintergasse 5 zur Verfügung gestellt.

